

# EN ESTA HABANA NUESTRA

*En 16/5*

**Por Don Gual**

## Un Tema de Actualidad.

Hace más de un mes que yace en mi cartera un recorte de **EL MUNDO**, consistente en un artículo del Embojador Iraizoz, (masón y republicano) sobre el "Reconocimiento a títulos nobiliarios". El compañero Tit-Bits (como le llamábamos en sus mocedades) se declara partidario de que los cubanos acepten títulos nobiliarios extranjeros. Y continúa diciendo "Del mismo modo también podrían manifestarse



contra las condecoraciones establecidas para premiar ciudadanos por sus servicios, estimularlos en sus actividades y conducta. Esos criterios radicales opuestos a toda clase de honores, debieron sufrir desencanto terrible cuando la propia URSS se dedicó a crear medallas, cintas, distintivos, órdenes militares y civiles, para adornar el pecho, de sus soldados no sólo, sino de sus políticos, comisarios y activistas"... Creo que Iraizoz confunde la manzanilla alcohólica con la manzanilla del cocimiento. Una cosa es "honores extranjeros" sin determinar su procedencia, y otra es oponerse o a disgustarse por notar, que en estos años vecinos a los Centenarios de Martí de Juan Gualberto y de Emilio Núñez, exista esa fiebre de correr tras títulos de Castilla sobre todo de los que se otorgaron al final del dominio español, de tan triste recuerdo. Como le aclaraba recientemente a cierta dama habanera, repito: No soy enemigo de los títulos extranjeros.

*M, en 16/5*

